

Exposición tributo a Neruda se presentará este mes en el Centro Cultural de Quilpué

Con una exposición de obras originales de artistas como José Balmes, Oswaldo Guayasamín, Mario Toral y Pablo Picasso, este lunes 16 de enero en el Centro Cultural Daniel de la Vega de Quilpué, se inaugurará la exposición tributo Internacional, “Neruda, Poeta del Mundo”, actividad conjunta entre el Municipio Abierto y Círculo La Otra Voz.

La exposición es parte del programa 2023 de la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Quilpué, para conmemorar los 50 años del Golpe Militar, tal como explicó Hugo Castillo, coordinador de programación cultural del Municipio Abierto.

Anuncio Patrocinado

“Hemos desarrollado una agenda a la que hemos llamado “Memorias: 50 años”. Dentro de esta agenda estamos levantando actividades desde el municipio como también recibiendo otras iniciativas que surgen desde la sociedad civil. Esta es una actividad desde la agrupación de artistas denominada “Círculos, la otra voz”, quienes con motivo, además, de la entrega del informe final de la Comisión Internacional de Peritos y Científicos Forenses, respecto a la autopsia que se le realizó al cuerpo del poeta Pablo Neruda, han decidido levantar este tributo denominado “Neruda, poeta del mundo”, actividad compuesta de varias partes y lo central será la exposición de obras originales en pintura, dibujos, esculturas, grabado y fotografía de connotados artistas chilenos e internacionales como José Balmes, Oswaldo Guayasamín, Mario Toral y Pablo Picasso, entre otros, quienes van a estar dentro de los salones del Centro Cultural Daniel de la Vega.”

El lunes 16 a las 18:30 horas será la inauguración en el Centro Cultural, instancia que contará con la presencia de Rodolfo Reyes, sobrino de Pablo Neruda y Elízabeth Flores, representante de la Comisión Internacional de Peritos y Científicos Forenses. Durante el tiempo que dure la muestra, también se activarán conversatorios para debatir en torno a la figura del poeta y las controversias que lo rodean. El cierre de las actividades está programado para el 30 de enero en el Teatro Municipal de Quilpué.

Exposición tributo a Neruda se presentará este mes en el Centro Cultural de Quilpué

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Exposición tributo a Neruda se presentará este mes en el Centro Cultural de Quilpué



Exposición tributo a Neruda se presentará este mes en el Centro Cultural de Quilpué



y tú, ¿qué opinas?